

Formula Item# 1002542

Rev18A

John Deere TY25767

Item# 1006458 / 793013

Label Item# 1750710

Electrical shock hazard: This can will conduct electricity. Do not touch can to live electrical sources including battery terminals, solenoids, electrical panels and other electronic components. Failure to observe this warning may result in serious injury from flash/fire or electrical shock. **INSTRUCTIONS:** Read entire label before using this product. 1. Shake can lightly. 2. Spray liberally over battery surfaces and all areas where battery corrosion deposits exist. 3. Avoid spraying into battery cells. 4. Wait a few minutes, flush with water and wipe dry with cloth or paper towel. 5. Use a wire brush for heavy deposits on terminals and connectors. 6. Repeat application if needed.

CONTAINER MAY EXPLODE IF HEATED. Do not puncture or burn. Do not expose to heat or store at temperatures above 120°F (49°C). **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.** Store away from heat. Protect from sunlight. Wash hands after handling. **FIRST AID TREATMENT:** Contains liquefied petroleum gas and 2-butoxyethanol. If swallowed, call a Poison Control Center or doctor immediately. If in eyes or on skin, rinse with water. If breathed in, move person into fresh air.

⚠️ WARNING: This product can expose you to chemicals including ethylene oxide, which is known to the State of California to cause cancer and birth defects or other reproductive harm. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov.

NOTICE: Reports have associated repeated and prolonged occupational overexposure to solvents with permanent brain and nervous system damage. Intentional misuse by deliberately concentrating and inhaling the contents may be harmful or fatal. Dispose of contents and container according to local and regional regulations.

24-hour emergency assistance, call John Deere: 1-800-822-8262. Find Safety Data Sheet for TY25767 online at jdmsds.com

Risque de choc électrique : Ce contenant est un conducteur électrique. Ne pas le mettre en contact avec des sources de courant sous tension, notamment des bornes de batterie, des solénoïdes, des panneaux électriques ou d'autres composants électroniques. En cas de non-respect de cette directive, il y aurait un risque d'incendie, d'arc électrique ou de choc électrique susceptible de causer des blessures graves. **INSTRUCTIONS :** Lire toute l'étiquette avant d'utiliser ce produit. 1. Agiter légèrement le contenant. 2. Pulvériser généreusement sur les surfaces de la batterie et sur tout endroit où se trouvent des dépôts de corrosion. 3. Éviter de pulvériser dans les éléments de la batterie. 4. Attendre quelques minutes, puis rincer à l'eau et essuyer avec une serviette de tissu ou de papier. 5. Utiliser une brosse métallique pour récurer les dépôts importants sur les bornes et les connecteurs. 6. Répéter l'application au besoin.

CE CONTENANT PEUT EXPLOSER S'IL EST CHAUFFÉ. Ne pas perforer ni brûler. Ne pas exposer à la chaleur ni remettre à des températures supérieures à 120°F (49°C). **TENIR HORS DE PORTEE DES ENFANTS.** Conserver loin des sources de chaleur. Protéger de la lumière du soleil. Lavez bien après la manipulation.

PREMIERS SOINS : Contient du gaz de pétrole liquéfiés et du butoxy-2 éthanol. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoinçon ou un médecin. En cas de contact avec les yeux ou sur la peau, rincer avec de l'eau. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée.

⚠️ AVERTISSEMENT : Ce produit peut vous exposer à des agents chimiques, y compris l'oxyde d'éthylène, identifiés par l'Etat de Californie comme pouvant causer le cancer et des malformations congénitales ou autres troubles de l'appareil reproducteur. Pour de plus amples informations, prière de consulter www.P65Warnings.ca.gov.

AVIS : Des rapports indiquent qu'une surexposition professionnelle prolongée et répétée à ces solvants peut causer des lésions cérébrales et des troubles neurologiques. Un mauvais usage intentionnel en concentrant et en respirant consciemment le contenu peut être dangereux ou fatal. Éliminer le contenu et le récipient conformément aux réglementations locales et régionales.

Aide d'urgence 24 h/24, appeler John Deere : 1 800 822-8262. Consultez la fiche santé-sécurité du solvant TY25767, en ligne sur jdmsds.com



Manufactured for / Fabriqué pour

Deere & Company

One John Deere Place, Moline, IL 61262

Made in U.S.A. / Fabriqué aux États-Unis.



TY25767



Battery Cleaner Spray

Nettoyant pour batterie à pulvériser



CAUTION/ATTENTION
CONTENTS UNDER PRESSURE
CONTENU SOUS PRESSION

Read cautions on the back. / Lire les avertissements au verso.

425 g (15 OZ)